



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville

UN MESSAGE DE MÉLANIE

Cher.e.s concitoyen.ne.s, chers élèves, chers parents,

À l'aube de cette nouvelle année scolaire, je vous adresse mes meilleurs vœux pour qu'elle soit riche en découvertes, en amitiés et en réussites. Cette période marque un nouveau départ, tout comme notre rentrée parlementaire, où nous reprenons nos travaux avec une énergie renouvelée, déterminé.e.s à guider le Canada vers la prospérité que mérite chacun.e de ses citoyen.ne.s.

Comme vous, élèves qui retrouvez les bancs de l'école avec des rêves et une envie d'apprendre, nous, membres du Parlement, revenons à la Chambre des communes rempli.e.s de nouvelles idées après avoir passé l'été à aller à la rencontre des citoyen.ne.s. Votre bien-être et votre avenir sont au cœur de nos préoccupations. C'est pourquoi nous nous engageons pleinement à soutenir les familles, à créer des environnements d'apprentissage sûrs et stimulants, et à vous fournir les ressources nécessaires pour réaliser vos ambitions.

Votre créativité, votre curiosité et votre détermination sont des atouts essentiels pour faire avancer notre société. Un Canada dans lequel chacun.e d'entre vous peut grandir, s'exprimer et contribuer à un avenir plus juste et plus prometteur.

Je vous souhaite une rentrée scolaire enrichissante et pleine de succès!

À bientôt,

INFO

BUREAU DE CIRCONSCRIPTION

225, rue Chabanel Ouest
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

BUREAU PARLEMENTAIRE

Édifice de la Justice
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

📘 Mélanie Joly

✂ @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

🌐 melaniejoly.libparl.ca



J'ai le plaisir de partager une excellente nouvelle avec vous! Notre équipe féminine, les CS Braves d'Ahuntsic x Mtl. City O-30 F, ont remporté la Coupe des Maîtres, une compétition provinciale prestigieuse organisée par Soccer Québec.

Cette victoire remarquable est une fierté pour notre communauté et notre club. Grâce à leur détermination et leur talent, nos Braves représenteront maintenant fièrement la province au Championnat national des Maîtres qui aura lieu à Winnipeg en octobre prochain. Je leur souhaite beaucoup de succès et invite tout le monde à les encourager dans cette belle aventure sportive!

EMPLOIS D'ÉTÉ CANADA 2025

Une fois de plus, nous sommes fier.ère.s de partager la réussite du programme Emploi d'été Canada pour la saison estivale qui tire à sa fin. Notre circonscription a bénéficié de la création de 238 emplois étudiants cette année. Ce programme vital permet à nos jeunes d'acquérir une expérience professionnelle précieuse tout en contribuant activement à notre économie locale.

Avec un investissement de 1 226 294 \$ pour Ahuntsic-Cartierville, nous soutenons non seulement nos étudiant.e.s, mais aussi les organismes communautaires qui profitent de leur énergie et de leurs talents. Ensemble, continuons d'investir dans l'avenir de notre jeunesse pour construire une société meilleure pour eux et pour nous tous!



GOUIN OUEST ET SES TALENTS

Cet été, j'ai eu le plaisir de visiter plusieurs petites entreprises d'Ahuntsic-Cartierville, en compagnie de l'Association des gens d'affaires de Gouin Ouest (AGAGO). Ces échanges permettent de rappeler à quel point l'achat local est essentiel pour notre communauté.

En soutenant nos commerçants et artisans, nous renforçons notre économie, créons des emplois et préservons le caractère unique de notre quartier. Chaque achat local est un investissement direct dans notre avenir collectif. Je vous encourage vivement à privilégier nos entrepreneurs locaux, véritables piliers de notre développement.



LES MERCREDIS PIQUE-NIQUE

J'ai eu l'occasion cet été de redécouvrir les Mercredis Pique-Nique du Quartier Flo au parc Tolhurst, une initiative qui fait rayonner notre circonscription. L'ambiance conviviale en plein air, la musique rythmée et les délices venus des quatre coins du monde, préparés par nos talents locaux, apportent une atmosphère de partage unique. C'est l'occasion parfaite pour tisser des liens, renforcer notre esprit de quartier, et célébrer notre diversité. Soutenir ce projet, c'est soutenir la vitalité et la richesse culturelle de notre région. Je vous encourage vivement à y participer.



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville

A MESSAGE FROM MÉLANIE

Dear fellow citizens, dear students, dear parents,

As this new school year begins, I extend my best wishes for a year rich in discoveries, friendships and successes. This period marks a fresh start, similar to the return to Parliament, where we resume our work with renewed energy, determined to guide Canada toward the prosperity that every citizen deserves.

Just like you, students returning to school with dreams and a desire to learn, we, Members of Parliament, are returning to the House of Commons filled with new ideas after spending the summer engaging with citizens. Your well-being and your future are at the heart of our concerns. That is why we are fully committed to supporting families, creating safe and stimulating learning environments, and providing you with the resources you need to achieve your goals.

You are the builders of tomorrow's Canada. Your creativity, curiosity and determination are essential assets for moving our society forward, where each and every one of you can grow, express yourselves and contribute to a more just and promising future.

I wish you all a rewarding and successful start to the school year!

Sincerely,

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabanel Street West
Suite 1109
Montreal, Quebec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

📘 Mélanie Joly

✂ @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

🌐 melaniejoly.libparl.ca



I am delighted to share some excellent news with you! One of our teams, the CS Braves d'Ahuntsic x Mtl. City O-30 F, won the Coupe des Maîtres, a prestigious provincial competition organised by Soccer Québec.

This remarkable victory is a source of pride for our community and our Club. Thanks to their determination and talent, our Braves will now proudly represent the province at the national Masters championship, which will take place in Winnipeg next October. I wish them every success and invite everyone to cheer them on in this wonderful athletic journey!

CANADA SUMMER JOBS 2025

Once again, we are proud to be able to report on the success of the Canada Summer Jobs program, with 238 student jobs created in our riding this year. This crucial program gives our young people valuable work experience while actively contributing to our local economy.

With an investment of \$1,226,294 going to Ahuntsic-Cartierville, not only are we supporting our students, but also the organizations that benefit from their energy and talents.

Together, let's continue to invest in the future of our youth to build a better society for them and for all of us!



GOUIN WEST AND ITS TALENTS

This summer, I had the pleasure of visiting a number of small businesses in Ahuntsic-Cartierville, accompanied by the Association des gens d'affaires de Gouin Ouest (AGAGO). These exchanges serve as a reminder of how essential buying locally is for our community.

By supporting our merchants and artisans, we strengthen our economy, create jobs and preserve the unique character of our neighbourhood. Every local purchase is a direct investment in our collective future. I strongly encourage you to support our local entrepreneurs, who are the true pillars of our community's development.



PICNIC WEDNESDAYS

This summer, I had the opportunity to rediscover the Quartier Flo Wednesday Picnics at Tollhurst Park, an initiative that is making a real splash in our neighbourhood. The friendly outdoor atmosphere, lively music and culinary delights from around the world, prepared by local talent, create a unique atmosphere of sharing. It's the perfect opportunity to forge connections, strengthen our community spirit and celebrate our diversity. Supporting this project means supporting the vitality and cultural richness of our region. I strongly encourage you all to participate.